

# Superbe et nouveau plateau multisports

Opérationnel depuis quelques semaines, le plateau multisports communautaire, installé sur le terrain attenant à la maison située au bord du canal, a été inauguré samedi. De nombreuses personnes et personnalités dont le sénateur Jean-Pierre Sueur, la nouvelle députée Valérie Corre, les présidents du conseil général et du Pays, Éric Doli-gé et Philippe Vacher, ont assisté à la cérémonie. Arnaud de Beauregard, président de la communauté de commune des Loges, a souligné que ce nouvel équipement, d'un coût de



**VISITE.** Les élus, dont Valérie Corre, la nouvelle députée PS, ont apprécié cet équipement sportif destiné aux jeunes.

94.000 euros, subventionné par le département à hauteur de 27.500 euros, offrait la possibilité de pratiquer sept activités. « Il est ouvert à tous les jeunes. Je profite de cette occasion pour lancer l'idée d'un trophée des Loges qui serait organisé sur ce plateau et celui d'Ingrannes que nous venons d'inaugurer un peu plus tôt », a-t-il ajouté. Il a rappelé que le sport est une des compétences prioritaires de la communauté de communes. D'autres réalisations sont, d'ailleurs prévues à Châteauneuf et à Fay-aux-Loges. ■